

Wien

Web-Relaunch zum 10. Geburtstag

[30.05.2005] Seit zehn Jahren ist die Website der österreichischen Hauptstadt Wien online. Mit rund 23 Millionen Seitenabrufen monatlich ist www.wien.at die größte kommunale Plattform Österreichs. Nun wurde der Auftritt überarbeitet.

Ein neues Design erhielt das Online-Angebot der Stadt Wien anlässlich des 10. Geburtstages. "Das neue Design, das gemeinsam mit Experten für Bedienungsfreundlichkeit, Barrierefreiheit und Webdesign erarbeitet wurde, ist klar, übersichtlich, modern und elegant," lobte Vizebürgermeisterin Grete Laska den Relaunch der Internet-Plattform am Mittwoch vergangener Woche. Der Online-Auftritt der österreichischen Hauptstadt hat eine eindrucksvolle Bilanz vorzuweisen, wie eine aktuelle Studie des Meinungsforschungsinstitutes Triconsult bestätigt. Fünf von sechs Wiener Internet-Nutzern kennen die städtische Website, 36 Prozent nutzen sie täglich und 60 Prozent mehrmals pro Woche. Ein Viertel der Befragten benoteten [wien.at](http://www.wien.at) mit "Sehr gut", rund 80 Prozent mit "Gut" und nur eine Minderheit (vier Prozent) äußerte sich kritisch. Mittlerweile ist www.wien.at mit rund 23 Millionen Seitenabrufen monatlich und 650.000 Stammgästen die größte kommunale Plattform Österreichs.

(al)

Hier gibt es weitere Infos zum Jubiläum.

Stichwörter: CMS | Portale, Österreich, Wien, Portale